
 

修学旅行振り返り 

修学旅行楽しかったですね。何が一番印象に残っていますか？何にしても「人生一番の思い出」になったのではないでしょうか。

私がこの修学旅行で一番嬉しかったのは、関係各所の皆さんが口を揃えて「生徒さんの動きが本当に素晴らしいです。」と言ってく

ださったことです。これは、皆さんがしおりの動きをきっちり遂行してくれたからです。また、それ以上に、しおりに書いていない部分でも

素晴らしいことが沢山ありました。挫けそうな人がいれば励まし、疲れている人がいれば配慮し、困っている人がいれば助け合いの

輪が一気に広がり、楽しむ場面は盛大に盛り上がる。私はこれまで何回もの修学旅行を引率しましたが、間違いなく一番の修学

旅行でした。しかし人生はまだまだ続きますので、ぜひ人生一番の思い出をこれからも一緒に更新していきましょう♪ 

 

 また、修学旅行に行けたのはご家庭の支えがあったからです。皆さん家に帰って、感謝の気持ちをしっかり伝えましたか？そして、

旅行会社の添乗員さん、ホテルのスタッフさん、看護師さんと黒野先生、インストラクターの先生方、バスガイドの方々、たくさんの

人に支えられて修学旅行を楽しむことができました。修学旅行委員は学年レクの企画から運営まで本当にありがとうございました。

皆さんを楽しませるためにダンスの練習をしてくれたダンス部とゲストの先生もありがとうございました。 

私が一番印象に残っているのは、スキー実習閉校式の生徒代表挨拶です。その挨拶は感謝の気持ちがしっかり伝わる素晴ら

しい挨拶でした。とくに、「上手くいった人も、そうでなかった人も、スキー実習を楽しめたのは、インストラクターの方々のおかげで

す。」という言葉に感動しました。なかなか上手くいかなくても挫けなかったことと、みんなで楽しめるように励まし合ったことが伝わりま

した。まさに挫けない心（克己）と、思いやりの気持ち（協調）ですね。これまでの皆さんの学校生活で得た力が発揮できたス

キー実習になったのではないでしょうか。しかし感謝を忘れず、「楽しめたのはインストラクターさんのおかげ」と謙虚な姿勢を忘れず

に感謝を伝えることができるのは、100 点満点の挨拶だったと思います。この修学旅行の成功を、ぜひ今後の学校生活に生かし

てください。 

 

 保護者の皆さまには、保護者説明会から準備に至るまでご協力ありがとうございました。至らないこともあり、ご迷惑おかけしたこ

とをお詫び申し上げます。今後とも変わらず、本校の教育活動にご理解ご協力お願いします。また、この修学旅行では、インスタグ

ラムで毎日の様子を投稿させていただきました。ほとんどのご家庭でフォローしていただきとても嬉しく思います。さらに、投稿のたびに

「いいね♡」までしていただいたおかげで、毎日更新を頑張ることができました。何より、私がインスタの投稿に集中できたのは、やは

り「生徒の動きが良かったから」です。ひとえにご家庭でのご指導のおかげで 3 泊 4 日の生活を健康に過ごすことができたからだと

感じています。改めて感謝申し上げます。このアカウントは今週いっぱいで削除します。今からでも構いませんのでぜひご覧ください。

いつでもフォローリクエスト待っています(^^♪ 

 



〇配送荷物で困ったことや後輩へのアドバイス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇手荷物で困ったことや後輩へのアドバイス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇搭乗口で困ったことや後輩へのアドバイス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇各観光場所満足度 

白い恋人パーク 

☆☆☆☆☆97%(28) ☆☆☆☆3%(1) 

円山動物園 

☆☆☆☆☆49%(26) ☆☆☆☆37%(20) ☆☆☆13%(7) 

ウポポイ 

☆☆☆☆☆50%(7) ☆☆☆35%(5) ☆☆☆☆14%(2) 

洞爺湖 

☆☆☆☆☆57%(37) ☆☆☆☆39%(25) ☆☆☆3%(2) 

雪合戦 

☆☆☆☆36%(9) ☆☆☆28%(7) ☆☆☆☆☆24%(6) 

☆☆8%(2) ☆4%(1) 

〇初日の観光について 

 

 

 

 

 

 

 

〇初日の観光場所を個人で選べたことについて 

選べて良かったぜ 94%(183) 

クラスで行きたかったかも 6%(11) 

〇ホテル内での生活全般について 

 

 

 

 

 

 

 

〇ホテルでの食事について 

 

 

 

 

 

 

 

〇スキー実習について 

 

 

 

 

 

 

 

〇実習中の昼食について 

 

 

 

 

 

 



〇ナイター実習について 

 

 

 

 

 

〇札幌観光について 

 

 

 

 

 

〇札幌観光で食べたもの 

 ラーメン 48％（95）   海鮮・寿司 61％（120） 

 肉類・ザンギ 8％（16） スイーツ 25％（49） 

〇札幌観光で食べたもの（上記以外） 

 

 

 

 

 

〇電子マネーの活用について 

 活用して便利だった 53％（104） 

 活用していない 46％（90） 

 活用したけど不便だった（取扱店少ないなど）0％ 

〇全体を通して 

 

 

 

 

 

〇全体を通して 満足度 

☆☆☆☆☆79％（155）  ☆☆☆☆18％（35） 

☆☆☆2％（5）☆1％（2） 

アンケートご協力ありがとうございました。紙面の都合で今

回は AI 分析のワードクラウド（スコアが高い単語を選び、その

値に応じた大きさで図示したもの）にしてみました。アンケート 

今年の抱負 アンケート結果 
※前回の通信で紹介できなかった分です。勝手にカテゴライズ

させていただき、少しだけコメントもしています(^-^) 

※Q2.部活動（習い事など）の目標を教えてください。 

部員を増やす ／ 耐乳酸トレーニングの継続 ／ 悔いの

ないように楽しんで頑張る ／ メリハリつけてやりたい ／ 自

分でやることを見つけて選手のために行動をする！ ／ 積極

的に取り組む！その時 1 番したいことに取り組む、追求したい

と思えるものを見つける！ ／ 悔いなく引退 ／  全力で

取り組む ／ 怪我をしない ／ 日々健康に生きる。年末

年始体調壊したせいで何も出来なかった大掃除とかを少しず

つ進める。 ／ 今よりも技術を上達させる。 

→ 目標とは、何も順位や成績などの結果だけにこだわること

ではないってことですね。面白い目標たくさんありますね(^^♪ 

 

市内優勝、阪神ベスト 4、近畿出場 ／ 個人戦で県大会出

場？‼ ／ ５部でリーグ優勝して４部に上がる‼        ／ 

400mH で県インターハイの決勝を走る ／ ボランティアの経

験を積んでいく！ ／ 1 つでも多く勝つ ／ 甲子園 ／先輩

の記録を超える！ ／ 大会で地区大会上がる ／ 去年の

総体の成績を越える！ ／ 春リーグで 4 部昇格 ／ 

→ 具体的な目標で良いですね  大きな目標を達成するた

めに、目先の小さな目標も立ててみたらいいかも！！？ 

最後に写真（少しだけですが） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結果の詳細は、HPにアップしますので、そちらでご確認ください。  



写真で振り返り ※インスタグラムの投稿から抜粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


